



8 de Febrero de 2021

**Estimado:**

Al comienzo de la pandemia de COVID-19, dos prioridades clave establecidas por la Junta Directiva y la Administración del Distrito Escolar de Plano fueron; apoyar los esfuerzos para garantizar la salud pública y mantener nuestra excelente fuerza de trabajo. Nuestros maestros, la administración y el personal han ido más allá de lo imaginable y deben ser elogiados por sus valientes esfuerzos para proporcionar una excelente educación a cada estudiante, ya sea que estén aprendiendo en el aula o en casa.

En diciembre, cuando se publicaron las agrupaciones de vacunación y los educadores no formaron parte del plan para el grupo 1A de "primera línea" o el siguiente grupo 1B, causó una gran preocupación por parte de nuestros educadores. Nuestras escuelas han abierto; no tenemos la opción de trabajar desde casa para atender a los alumnos. Además, se nos ha dicho una y otra vez que si queremos recuperar nuestra economía y hacer frente a las crecientes preocupaciones de salud social y emocional, las escuelas deben permanecer abiertas con la mayor interacción presencial posible. Estamos de acuerdo, pero también creemos que nuestro personal debe tener prioridad en la ecuación formulada para la vacunación.

En el Distrito Escolar de Plano, una vez que el Estado dio prioridad a las vacunas, inmediatamente comenzamos a solicitar ser un sitio de vacunación. Nuestras dos primeras solicitudes fueron denegadas y seguimos trabajando en nuestro sistema de refrigeración para poder convertirnos en un sitio de vacunación para nuestros empleados. Mientras tanto, cambiamos de rumbo y buscamos organizaciones asociadas para administrar las vacunas a los grupos de Plano ISD 1A y 1B. Esperamos que algunas de estas asociaciones ayuden a acelerar el proceso de vacunación para estos miembros del personal. Además, aunque no se obtendría ningún trato preferencial para nuestro propio personal, el Distrito ofreció su estadio gratuitamente como sitio para que el Condado/Ciudad se convierta en un Súper Centro de vacunación. El Distrito Escolar de Plano apoya activamente todos los esfuerzos para proteger a nuestra comunidad.

En todo momento, el Distrito Escolar de Plano ha intentado hacer todo lo posible para mantener la salud pública y cuidar de sus empleados. Cuando nos encontramos con obstáculos, buscamos soluciones alternativas. Todo este esfuerzo requiere tiempo, mano de obra, dinero y persistencia. Por el bien de nuestros empleados, seguimos persistiendo. Nos hemos asociado con todos los grupos que hemos podido encontrar para alimentar a nuestras familias, involucrar a los padres, proporcionar internet de alto alcance y dispositivos tecnológicos sin queja alguna. Hemos solicitado, vuelto a solicitar y trabajado incansablemente para encontrar socios para la vacunación. Es hora de demostrar a nuestros empleados del distrito escolar que son trabajadores esenciales que deben tener prioridad en los planes de vacunación. En este sentido, pedimos su apoyo para lo siguiente:

- Dar prioridad a los maestros y empleados escolares en un grupo de vacunación más temprano.
- Proporcionar recursos a los distritos escolares con equipos de refrigeración preparados para la vacunación para que se conviertan en proveedores de vacunas si deciden hacerlo.

Apoyamos cualquier esfuerzo que permita a los distritos escolares convertirse en lugares de vacunación si deciden solicitarlo y apoyamos la prioridad del personal escolar en el proceso de vacunación. Estaremos encantados de hablar con usted en cualquier momento sobre este tema tan importante.

Sinceramente,

Sara M. Bonser,  
Superintendente